

Fecha 21/08/2024 Audiencia: 66.983 Sección: ACTUALIDAD \$138.135 Tirada: 20.174 Frecuencia: 0

> \$409.200 Difusión: 19.138 \$409.200 Ocupación: 33,76%



Pág: 8

## Escuela Raíces tiene una esperanza para no cerrar la Educación Básica

Comunidad educativa se reunió con la Seremi de Educación y autoridades educativas a nivel central para encontrar una solución definitiva a la problemática.

Fabiola Vega Molina La Estrella de Antofagasta

La noticia de que cerrarán la Educación básica de la Escuela Raíces fue un balde agua fría para las familias que tienen a sus hijos del Espectro Autista en dicho establecimiento. Esto, porque la Escuela no cumple con las normativas de la infraestructura por lo que no cuentan con el espacio suficiente para toda la comunidad educativa.

Algo que los apoderados y la misma directiva de la escuela reclamaron va que indicaron que en el 2019 pasaron por la misma situación y el Gobierno de ese entonces, les entregó un certificado que regulaba todos los problemas de infraestructura por lo que les permitía seguir funcionando. Sin embargo, aquel documento no les sirvió, "Ahora estamos con la película más clara. Ese documento no tiene validez alguna entonces estamos incumpliendo con la norma", dijo Gloria Zamudio, sostenedora de la escuela.

La sostenedora señaló a La Estrella que aver tuvieron una reunión con el seremi de Educación y con autoridades de nivel central para ver de qué forma pueden solucionar este tema y que los 88 niños no queden sin educación.

"El plan B que se tiene es la construcción de módulos para que puedan estar ahí los cursos que no se pueden reconocer ahora. (...) Tuvimos la reunión y había mucha voluntad para entregarnos la ayuda y poder solucionar el problema. Se ingresó una solicitud al ministerio de Educación para la escuela modular que se podría construir en un terreno en La Chimba", seña-

Vpe:

Vpe pág:

Vpe portada:

Así, si se llega a aprobar, serían 12 salas las que podrán alojar a los estudiantes de quinto básico. "Estamos confiados en que todo salga bien y podamos seguir con los estudiantes y después seguir ampliando para brindar más espacio para los niños", indi-

## **PROYECTO**

Por su parte el seremi de Educación, Alonso Fernández, se-



ñaló que han tenido varias reuniones con la comunidad de la Escuela Raíces y están brindando toda la ayuda y asesoría para que los niños no queden sin escuela.

"Hay que dejar en claro y eso también fue parte de la conversación que nosotros no estamos cerrando la Escuela Raíces, no la estamos sancionando. Solamente se nos hizo la solicitud de reconocer algunos cursos pero esos cursos están fuera de la norma, de acuerdo a la normativa que contempla el Minvu y el Ministerio de Educación porque sobrepasa el número de estudiantes según su infraestructura escolar", señaló.

Fernández indicó que este no reconocimiento de los cursos implica que no se le entregue la subvención por esos estudiantes.

Además, comentó que tendrán otras reuniones para que solucionen de forma definitiva ya que es una problemática que se arrastra hace más de seis años, "Hemos prestado apoyo en asesoría técnica, planificación y arquitectura, sobre todo para que puedan subsanar las observaciones que se les han hecho en el pasado de acuerdo a su

infraestructura actual", ma-

Con esto señaló que conocen las intenciones de la escuela de ampliarse y construir en otro lugar. "Nosotros podemos apoyar ese proyecto para que pueda implementarse en el corto plazo", comentó. Fernández señaló que están

con un proyecto para poder construir una escuela especial en Antofagasta. "Estamos en conversaciones con el Serviu para que nos entregue en comodato un terreno de 6 mil metros cuadrados aproximadamente. Es una iniciativa nuestra pero también estamos en acuerdo con la Corporación de Desarrollo Social para que sean los sostenedores de esta escuela especial, que posteriormente será administrado por el Slep. (...) Estamos en la etapa de adquisición del proyecto, luego el proyecto educativo, y el desarrollo del proyecto de infraestructura escolar y buscar los financiamientos para estar el próximo año en la construcción".0